
    髙橋 剣二  

質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ 鶴ヶ島市における自治体ＤＸの今後について 

                      （３０分） 

 

自治体ＤＸ（デジタル・トランスフォーメーション）の推進につ

いては、各自治体がその準備を進めており、国においてもデジタル

庁の創設によって、大きくデジタル技術の活用へ舵を切ったところ

です。 

本市においても自治体ＤＸに向けた準備を進めており、いかにデ

ジタル技術を活用していくかが今後の大きな課題となるかと思い

ます。 

行政事務の在り方についてターニングポイントとなりますので、

慎重かつ大胆に取り組むべきと考え、以下順次質問します。 

 

（１）本市における目的について 

 

（２）本市の庁内システムの標準化等の実務について 

 

（３）発展性と利便性について 

 

 

市 長 

 

 


